

ピースクラフト通信

つうしん
No. 7

発行
社会福祉法人・ピースクラブ
住所
〒539-0014 大阪市浪速区大国一丁目11-1
連絡先
TEL & FAX 06-6647-2077
Eメール peaceclub@2.dion.ne.jp

寺内満雄さんが亡くなつた。近くにいながら、ぼくはどこまでも傍観者のまま終わつてしまつた。彼のためには何かできることがあるようにも思つたが、そんなことが傲慢なような気もした。少しだけ手出したが、いやな気分が残つた。

覚えておくこと



故・寺内満雄さん
韓国・自然治癒学会の旅にて

一時期は生きる気力を失つてしまつたかに見えた彼が、最近見せていた、すさまじい生への執着心は、周囲のものをヘトヘトにするほどのものだった。けれど、あまりにも急に思えた彼の死に顔は、おどろくほど安らかだつた。

「お願いします」とやかましかつたのに、うつかりす

棺に入つた顔しか見えないその肉体だけが、どうにも

覚えておくことが仕事なのかな、とふと思う。他の人がみんな忘れてしまつても、彼のことちやんと覚えておくこと。自分自身を含めて、死がすぐ隣にあることをちゃんと覚えておくこと。そういう風に日々い

うな。
覚えておくことが仕事なのかな、とふと思う。他の人がみんな忘れてしまつても、彼のことちやんと覚えておくこと。自分自身を含めて、死がすぐ隣にあることをちゃんと覚えておくこと。そういう風に日々い

3月16日から19日にかけ沖縄に行つきました。伊江島で開かれた平和学習会に参加するためです▼92年だつたか最初に訪ねて以来10数回沖縄に来ているのですが、そのたびごとに空港を始め、都市部は変貌していきます。沖縄らしさが失われていく、というは本土の人間の傲慢な言い方で、それを推進めているのはヤマトです
▼阿波根昌鴻さんの意思を引き継ぐこの学習会。インド解放の父カンジーと同じ、非暴力、不服従の阿波根主義が今年のテーマ。その流れが現在の辺野古の闘いにも通じています▼平和でなければ生きられない障害者としては、阿波根さんに見られる本当の「沖縄らしさ」に学ぶべきです（普）

きること。ちゃんと覚え
ておけるように、一所懸
命つきあうこと。いつも
どこか悲しげだった寺内
さんは、最後になにを訴
えたかったのだろうか。
ぼくは彼のことを、ど
れだけ覚えておけるだろ

(猿橋)



前例左2人目が田中伸健君



暴走大学生の微笑返し

大学時代の体験です。
ある日遅刻しそうにな
り、車を飛ばしていると、
こういう時に限つてねず
み取りをやっていて、捕
まつてしまいました。ち

なみに時速50キロ制限を75
で走り、25キロオーバー
でした。それで、まあいろ
いろ言われて、「どこへ
行くんや?」と警官が聞
いてきたので、「あ、大
学です」というと、警
官は私が予想もしなかつ
たりアクションをしてく
れました。「あく大学ねえ
ええ!?'と言った
かと思うと、私をなめ回
すかのように見て、次に
「大学つて世間の大学か?」
と言いました。

帰ろうとエレベーター
の前で待つていると、今
度は私の見えるところで
笑っています。ここで
か。恐かったので聞け
ませんでしたけど……。

本屋に行って、本を立
ち読みしていたところ、
後ろから黄色い声がして
きました。子供が騒いで
いるのかと、気にもとめ
なかつたのですが、いつ
までたつてもやみません。

そこで振り返ってみると、
私を見て笑っています。
「いつものことか」と場
所を移りました。しかし
「黄色い声」は追つてき
て、物陰で私を指さしな
がら笑っています。私も

かその時には頭にきてし
まいました。

本屋に行って、本を立
ち読みしていたところ、
後ろから黄色い声がして
きました。子供が騒いで
いるのかと、気にもとめ
なかつたのですが、いつ
までたつてもやみません。

そこで振り返ってみると、
私を見て笑っています。
「いつものことか」と場
所を移りました。しかし
「黄色い声」は追つてき
て、物陰で私を指さしな
がら笑っています。私も

かその時には頭にきてし
まいました。

練習なんかしたりして、
「黄色い声」に対して微
笑んでみました。すると、
つまらなそうな顔をして
去つてきました。効い
たのかな? それとも顔
が気持ち悪かったのかな
? どちらにせよ、目的は達したので成功かな。

「世間の大学つてなあ

最近、障害者が町中で歩いているというのではなくてきましたが、まだこういう人がいるのかと、新鮮な気持ちでした。

(田中伸建)

最初のタイトルは編集者がつけましたが、想像しただけでもキモイ(笑)

田中君は去年の10月からピースに武者修行に来てましたが、4月から古巣である河内長野の「かすみ荘」に戻られます。果たしてこのピースで何を学んだのか、こちらから聞いてみました。それはともかく、これからのご活躍を期待しています。



左から松瀬さん、恭子さん、えりかさん

ア、アデレードで経営する「TSUCHI NO YADO B&B」という宿で裕君と一緒に2年ほど運営管理をしていました。自然に囲まれた生活には潤いがあり、且つ刺激的で、とにかく五感的生活でした。宿泊者も国際的で各国の方々と、おいしい料理とお酒をおともにお喋りが弾みました。美味しいものがであれば国境なんて！言葉なんて！笑顔になつてみんな一つになつちやいます！食を囲んでワイワイしている時つて幸せですよね！

福岡は久留米にて産声をあげ、後は広島県の因島という小さな島で高校卒業までのほとんどを過ごしました。両親ともに福岡の出身で、大阪へは大学入学とともに家族ごと越して来まし

オーストラリアより帰国後、昨年11月よりピースクラブのメンバーに加わりま

した、えりかです!! 今更ですが、この場をお借りしてごあいさつをさせていただきたいと思います。

「ピースクラブ通信に載せる原稿を書いて下さい。」そう晋作さんに言われてから早いもので1ヶ月。そして私もピースクラブに入つて1ヶ月と少し過ぎました。新年会の餅つきに呼んでいた大手の車でトラックに巻き込まれ、車でドライブでのびるむけたヒドイ顔でのピース生活が幕を開けました。

松瀬恵知子さん

たので、因島には親戚もいませんが、私にとっての故郷は今でも因島です。そして私の心の充電機は今も自然です。

春は潮干狩に山菜とり、夏は家から見える海で泳ぎ、秋は学校から山アドウやみかんを頬張りながら帰り（泥棒かな？）冬はアワビやワカメを探りに行く（これも泥棒なのでは？）。遊びと言えば、捨てられた針や糸をつけ釣りをしたり、岩場で貝を空き缶でゆがいてたべたり、自然とたわむれる毎日でした（原始人と私を呼ぶ大阪の友達もあります）。

高校はセーラー服が着たいという理由だけで尾道の学校に入学しましたが、本士（島人はこう呼びます）への道のりが遠すぎて居眠り

りの毎日、大学は受験科目が3教科だという理由だけで女子大に入ってしまい、世界について行けず、自分が原始人のおつさんであることにやつと気が付きました。それでも25歳までには結婚して子供もいるはずだった私は腰掛け気分で事務職に就いてしまい、2年たたないうちに退社、その後浪費を發揮しフラフラした後、前職でありますマッサージサロンへ入社、整体と出会ひ、そしてヨガの水野先生と出会い、そして宇城先生の講座で大西さんと引き合わせました。この1ヶ月ちょうど、私が感じます。

それでも25歳までには結婚して子供もいるはずだった私は腰掛け気分で事務職に就いてしまい、2年たたないうちに退社、その後浪費を發揮しフラフラした後、前職でありますマッサージサロンへ入社、整体と出会ひ、そしてヨガの水野先生と出会い、そして宇城先生の講座で大西さんと引き合わせました。これがからどうぞよろしくお願いいたします！

色々忙しいですが、明日死んでも後悔の無い日々を過ごす、がモットーの私にとって、皆さんとの出会いはとても大きなものをもたらしてくれました。このようなチャンスをくださって本当に感謝しています。これからみんなにビースの仲間としてはやく認めてもらつて、みんなが少しでも笑顔でいられるよう過ごしていきたくなっています！と思つております。色々御迷惑もおかけする事もあるかと思いますが、これからどうぞよろしくお願いいたします！

【これからのスケジュール】

4月14日 (土)

鎌田さん追悼集会
(料理担当)

4月14日 (土) ~21日 (土) フィリピンの障碍者滞在

(男性2人)
防火訓練

4月中旬

《訂正とお詫び》先の1月号でキジムナー・スタッフ紹介の中で山村さんの名前が違っていました。正しくは朋子さんでした。それとスタッフとして河野恭子さんが抜けていました。また塙平紀子さん追悼準備会は潮平紀子さん…の間違いです。訂正してお詫びいたします。

(編集担当 中村晋作)